

Limpia reductos en Morazán F.A.

Con dos ejes de acción, uno que avanza por Sociedad y el otro por Ca-coopera, avanzan las fuerzas del gobierno para limpiar de reductos terroristas el Norte de Morazán, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

El portavoz de COPREFA indicó que en la operación citada, intervienen unidades del Batallón "Lenca", perteneciente al Centro de Instrucción de Comandos, con sede en Gotera, que son apoyadas por artillería y un escuadrón de paracaidistas de la Fuerza

Aérea. Hasta ayer, dijo la fuente, se había logrado el aniquilamiento de campamentos terroristas en toda esa zona y la persecución de los grupos subversivos continuaba.

El objetivo total se cumplirá, señaló la fuente, hasta que el Ejército haya logrado limpiar completamente toda la zona montañosa y algunos puntos escabrosos aledaños a San Fernando, Perquín y otras poblaciones fronterizas con Honduras.

Simultáneamente, agregó la fuente
— Pasa a la página 25 —



DISCUSION PUBLICA. Tuvo lugar en el Hotel Camino Real, la discusión pública sobre diferentes aspectos contables, organizada por el Colegio de Contadores Académicos de El Salvador. De izquierda a derecha: Francisco Morales Estupinán, Lic. Rafael Martell, Sr. Oscar Emilio Rovelo Batres, Lic. Carlos A. Morales y Sr. Mauricio Corado.

Dinamitado ayer convoy ferroviario, en Apopa

Daños materiales calculados en muchos miles de colones, dejó como saldo la destrucción de un convoy ferroviario que venía procedente de Acajutla y que fue interceptado ayer por grupos terroristas cerca de Apopa.

Según lo dieron a conocer fuentes responsables, el tren fue abordado por subversivos fuertemente

armados alrededor de las diez de la mañana, antes de llegar a Apopa y conminado su conductor a guardar silencio y obedecer ciertas instrucciones, so-pena de darle muerte. El convoy continuó transitando alrededor de once kilómetros, que fue el tiempo que utilizaron los extremistas para colocar

— Pasa a la página 27 —



CABILDO ABIERTO. Un cabildo abierto en conmemoración del bicentenario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar, se efectuó ayer en el parque del mismo nombre de esta ciudad. En la mesa de honor estuvo

presente el vicepresidente de la República Dr. Pablo Mauricio Alvergue y el ministro del Interior, señor Manuel Isidro López Sermeno. Aparecen también el Dr. Pedro Hernany Callejas, izquierda y el Lic. Alejandro Duarte, alcalde.

Secuestrado profesor ayer

Ayer fue secuestrado el Prof. Raúl Padilla Vela por desconocidos, informan fuentes allegadas a la familia del citado mentor.

Según los datos proporcionados, el Prof. Padilla transitaba por la esquina que forman la 4a. Calle Oriente y Avenida Cuscatlán, a inmediaciones del Banco Hipotecario, cuando fue interceptado por cuatro individuos que lo subieron por la fuerza a un pick-up color verde, ante la alarma del público que pasaba por ese lugar aproximadamente a las 9:30 de la mañana.

— Pasa a la página 25 —

Preocupa falta de lluvias en Zona Oriental

(San Miguel). Preocupación existe en la Zona Oriental por la prolongada ausencia de lluvias que podría afectar las cosechas de maíz, arroz, frijoles y otros cultivos.

Varios agricultores manifiestan que la mayoría de cultivos de maíz está floreciendo y que es cuando más necesitan del agua, pues es cuando comienza a formarse la mazorca.

En cuanto a los frijoles también necesitan la lluvia, ya que está a punto

— Pasa a la página 27 —



ARBOL DERRIBADO. La fuerza del huracanado aguacero que cayó ayer en la capital, derribó este viejo árbol cerca de la es-

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. quina que forman la 14a. Avenida Norte y el Paseo Independencia. Afortunadamente, dijeron vecinos del lugar, no hubo víctimas que lamentar ni pérdidas materiales.

Fuertes vientos y chubascos ayer

Por efectos de nubosidades bajas durante las tormentas, que provocan grandes turbulencias en masas de vientos, se produjeron ayer fuertes ráfagas de aire en varios sitios de la capital.

Este tipo de vientos son pasajeros, informaron en el Servicio de Meteorología del Aeropuerto de Ilopango, "y son provocados únicamente en el momento de pasar la nube que mueve dichas concentraciones de viento hacia abajo (tierra)", informó el técnico José Luis Cortez.

Fuertes vientos azotaron ayer la ciudad capital y algunas zonas del interior del país, producidos a causa de una tormenta que inundó algunas calles céntricas de San Salvador; pero aparte de derribar algunos árboles y causar otros daños no tuvo repercusiones graves, ni hay síntomas de temporal, según los meteorólogos.

En el Puerto de Acajutla, por ejemplo, el Servicio de Meteorología informó que la situación era normal y que efectivamente había llovido toda

— Pasa a la página 27 —



EN GOTERA. Miembros del Club Activo 20-30, escolares y en general personas altruistas de Gotera, Morazán, bajo la dirección del Tte. Salvador Arias, jefe de la Sec. de la Policía Nacional, instalan la nueva nomenclatura.

Sentida muerte del periodista Julio C. Figueroa

Después de una prolongada enfermedad falleció anoche en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, de esta capital, el periodista Julio César Figueroa Gómez, de 49 años. "Camarita", como era conocido en el mundo periodístico, a lo largo de su labor de prensa, se granjeó la amistad de sus colegas.

Figueroa Gómez —se informó— se inició en el periodismo nacional co-
— Pasa a la página 26 —

Libre mujer y presos 8 de banda de asesinos

Enid Valiente de Guido, fue puesta en libertad ayer, al concluir el término de inquirir. En el mismo auto se decretó la detención provisional de 8 acusados de robo en la Fábrica de Pan Lido y de ultimar a cuatro vigilantes de la misma. Tales resoluciones fueron emitidas ayer, por el Juzgado

Quinto de lo Penal de esta capital.

Se informó en el tribunal que la señora Valiente de Guido salió libre, en virtud de que contra ella no había ninguna prueba, ya que fue consignada sin declaración extrajudicial, y en el tribunal dijo ignorar el motivo de su

— Pasa a la página 25 —

Cabo y doce soldados perecieron en combate

Un cabo y doce soldados cayeron combatiendo a los subversivos anteayer en la tarde, en el cantón Bermuda, ubicado en las laderas del cerro de Guazapa, se informó. Sus cadáveres fueron reconocidos por el juez 70. de Paz de esta capital.

El clase fue identificado como el cabo Juan Gil-

berto Vásquez Pineda, perteneciente al Centro de Transmisiones de la Fuerza Armada; y los soldados Atilio Vanegas González, Omar Delcideo Guzmán, Gilberto Monge Gluzel, del Destacamento Militar No. 5, de Cojutepeque; Plácido Gilberto Juárez Hernández, Victor

— Pasa a la página 27 —

Corte deniega libertad de Roeder y cómplices

La Corte Suprema de Justicia en pleno, denegó la libertad de 4 de los seis enjuiciados por lo secuestrados de los señores Luis Guillermo Bustamante Augsburg y Roberto Simán Jacir. "Existiendo fundamento para la detención de los imputados Guillermo Antonio Roeder Escobar, Héctor Manuel Solano Rivera,

Alfredo Antonio Angulo Ardón y Julia Valeria Piza Soler, continúe la causa según su estado", dice la resolución.

En favor de los reos antes citados —se informó—, se presentó un recurso de exhibición personal y la Corte nombró para diligenciarlo a un juez ejecu-
— Pasa a la página 26 —